



わくわく園だより



TEL (84) 0023
(84) 2350

六郷わくわく園 (R7. 2. 25発行)

冬の厳しい寒さから、穏やかな日差しがのぞく日も少しずつ増えてきました。園内では、保育者と会話を楽しみながら、手をつないで園内を散歩する可愛らしい未満児さんや、友達同士で考えたり、話し合ったりしながら遊びや生活を進めようとしているたくましい以上児さんの姿が見られます。

今年度も残すところ一か月余りとなりました。この一年間、日々の生活や様々な行事を通し、心も体も見違えるほど大きくなった子どもたちです。進級や入学を楽しみにしつつもちょっぴり不安…という表情や仕草の子どもも見られますが、期待や不安が入り混じったこの時期特有の子どもの気持ちに丁寧に寄り添うとともに、成長を喜び合える機会をつくって次年度へとつなげていきたいと思ひます。

3・4月の行事予定

- ★3/19(水)卒園式
- ★ 21(金)修了式・わくわく集会
- ★ 24(月)～4/3(木)1号認定春季休業
- ★ 24(月)未満児進級おめでとうの会
- ☆4/ 1(火)2・3号認定保育開始
- 4(金)1号認定保育開始
- ☆ 10(木)入園式・入園の集い
- ☆ 26(土)保育参観・保護者会総会(予定)



～ボランティアありがとうございました～

今年度も、花の球根植えやプール清掃、遊具の消毒・発表会の小道具作りなど、わくわく応援団(ボランティア)にたくさんご参加いただきまして、ありがとうございました。来年度もご難儀をおかけしますが、よろしくお願ひいたします。

《3/1(土)の窓拭きボランティアもお待ちしております。》



足育教室に参加しました(2/17)

わくわくホールで行われた足育教室に4・5歳児が参加しました。サランラップの芯を使って、足裏やふくらはぎを刺激したり、足先(指)を使ってペットボトルのキャップを挿んだり、次第に体もポカポカに!!足裏の刺激は、疲労回復や血圧抑制にも効果があるそうですよ。

以上児参観日、ありがとうございました

先日は、今年最後の参観日にご参加いただきありがとうございました。各学年の参観では、ダンスを披露したり、親子で運動遊びをしたりと笑顔溢れる姿が見られました。また、4・5歳児の『なかよし親子ダンス』では、体をいっぱい動かし、楽しい触れ合いの時間を過ごすことができました。

ご家庭からは、子どもの成長を感じたとの感想を多くいただき、私たちも一緒にお子さんの成長を喜び合うことができとても嬉しかったです。



こころ元気!からだ元気!

～年度末の生活習慣で大切にしたいこと～

年度末になると、次年度のことを気になり、つい着替えや排泄など、生活習慣全般で子どもに自立を促しがちです。しかし、2～3月頃は子どもが環境の変化を感じ取り、不安をもちやすくなります。一人でできていたことができなくなったり、「やって」と甘えてきたりすることもあります。年度末こそ、自立を促すことよりも、甘えや不安を受容して「やってみたい」と思えるような働きかけや、意欲を育てる援助をしていきましょう。

～5歳児さん、元気でね～

3月19日(水)は、いよいよ5歳児の卒園式です。3・4歳児も式に参加しますので、3・4・5歳児は園児服の着用をお願いします。

式後は玄関前でセレモニーを行う予定です。わくわく園のリーダーとして頑張ってくれた5歳児に感謝の思いをこめて、見送りたいと思ひます。

